

Florencio Varela, 20 de abril 2023

Estimada/o

Saludos muy afectuosos desde el Hospital de Alta Complejidad en Red El Cruce (HEC) de Florencio Varela.

Le escribo estas líneas para invitarlo/a a participar al Lanzamiento de la Unidad Pediátrica de Video-Encefalografía (Video-EEG) el día **jueves 27 de abril a las 12 horas** en el Salón Auditorio.

Esta unidad se incorpora al Servicio de Neurociencias del HEC para brindar atención y tratamiento a niños/as y adolescentes con epilepsias. En nuestro país hasta este momento, contábamos con un único centro público de atención para los casos de epilepsia pediátrica complejos, el Hospital Garrahan. Ahora se suma también el Hospital El Cruce y con esto se abren más oportunidades para niñas y niños con epilepsias que requieren de una mayor complejidad en su atención, mejorando así la calidad de vida desde la infancia.

El servicio forma parte de la Unidad Ejecutora de Estudios en Neurociencias y Sistemas Complejos (ENyS, CONICET-HEC-UNA) y constituye un centro de referencia nacional y regional para la prevención, el diagnóstico, y el tratamiento quirúrgico de las epilepsias.

Esperamos contar con su importante presencia
Saludos cordiales.

Dr. Ariel Saez de Guinoa
Director Ejecutivo